
 
あんしん情 報

じょうほう
カード  やさしい日本語

に ほ ん ご 
 書

か
く日

ひ     年
ねん

  月
がつ

  日
にち 

 

緊 急
きんきゅう

 の とき 、 救 急
きゅうきゅう

 の 人
ひと

 が この カード を 見
み

て 使
つか

います。 

使
つか

って ほしい 情 報
じょうほう

 だけ を 書
か

いて ください。 
 

ふりがな 
フリガナ 

  ひらがな か カタカナ で 名前
な ま え

 の 読
よ

み方
かた

 を 書
か

いて ください。 
 

  
名前
な ま え

   
性別
せいべつ

 男
おとこ

 ・ 女
おんな

 電話番号
で ん わ ば ん ご う   

生年
せいねん

月日
が っ ぴ

   年
ねん

  月
がつ

  日
にち

 血液型
けつえきがた RH ＋ −    型

がた
 

住 所
じゅうしょ

  浜松市
は ま ま つ し

    区
く

 

国籍
こくせき

   話
はな

す言葉
こ と ば

   
 

 緊 急
きんきゅう

 の とき に 連絡
れんらく

 して ほしい 人
ひと

 に ついて 書
か

いて ください。 
 「名前

な ま え
」には、ひらがな か カタカナ で 読

よ
み方

かた
 を 書

か
いて ください。 

 「関係
かんけい

」には、あなた に とって その 人
ひと

 が どのような 人
ひと

 か を 書
か

きます。 
   （例

れい
） 夫

おっと
、妻

つま
、子

こ
、兄

あに
、姉

あね
、 弟

おとうと
、 妹

いもうと
、友人

ゆうじん
 など 

名前
な ま え

 関係
かんけい

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 住
す

んでいる ところ 

 

  浜松市
は ま ま つ し

 ・ 静岡県
しずおかけん

 ・ その他
ほか

  

 

  浜松市
は ま ま つ し

 ・ 静岡県
しずおかけん

 ・ その他
ほか

  

写真
しゃしん

 



 いつも 行
い

く 病 院
びょういん

 に ついて 書
か

いて ください。 

病 院
びょういん

 の 名前
な ま え

 科
か

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 住 所
じゅうしょ

 

    

    

 あなた の 病気
びょうき

 や 体
からだ

 の 調子
ちょうし

 に ついて 書
か

いて ください。 

 

 

 飲
の

んでいる 薬
くすり

 の 名前
な ま え

 を 書
か

いて ください。 

 

 

 緊 急
きんきゅう

 の とき に 伝
つた

えたい こと を 書
か

いて ください。 

 

 

 ここ から 下
した

 は、 民生
みんせい

委員
い い ん

 が 書
か

いて ください。 

委嘱
いしょく

期間
き か ん

 民生
みんせい

委員
い い ん

 の 名前
な ま え

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

    年  月 〜   

    年  月 〜   

≪浜松市
は ま ま つ し

 から 病 院
びょういん

 へ お願
ねが

い≫ 

救急隊員から「あんしん情報キット」を受け取った場合には、緊急連絡先や持病、かかりつけ医
などの情報をご活用ください。また、患者様の所有物としてお取り扱いいただき、退院時まで保
管するなど、ご協力をお願いいたします。ご不明点があれば、浜松市 高齢者福祉課（電話：053-
457-2789）または 障害保健福祉課（電話：053-457-2034）にお問い合わせください。 

 


